

Fecha: 16-05-2025  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Sistema frontal dejará intensas lluvias y nieve en Ñuble

Pág. : 6  
 Cm2: 595,2  
 VPE: \$ 592.832

Tiraje: 3.500  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

DIEGO CHACANA  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

AUTORIDADES LLAMARON A LA PREVENCIÓN

**H**asta 50 milímetros de lluvia se esperan para este sábado en distintas zonas de la Región de Ñuble debido al paso de un sistema frontal, por lo que la dirección regional del Servicio de Prevención y Respuesta Ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Temprana Preventiva con base en el pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC).

Las lluvias podrían comenzar este viernes, acompañadas de ráfagas de viento de hasta 70 kilómetros por hora en algunas zonas.

Es por esa condición que autoridades regionales realizaron este jueves un nuevo Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) para enfrentar cualquier eventualidad que se genere debido al sistema frontal que llegará a la región, con el objetivo de evitar situaciones de emergencia, sobre todo que involucren crecidas de ríos o inundaciones.

La reunión se gestó en oficinas de Senapred, desde donde indicaron que este sistema frontal podría dejar gran cantidad de agua caída en un solo día, por lo que la reunión "sirvió para coordinar bien los servicios públicos y donde se vio la articulación que se debe tener con los municipios".

Así lo expresó Rodrigo García, delegado presidencial de Ñuble, quien subrayó la importancia "de tomar todas las medidas de precaución y autocuidado".

"Muchas veces los problemas se presentan en los domicilios de las personas, por lo que el llamado es a tener la limpieza necesaria para que las aguas puedan escurrir de manera normal", indicó García.

La autoridad fue enfática al solicitar a las personas "no acudir a la precordillera, dado que las condiciones son peligrosas".

"Si así fuera, deben comunicarse con Carabineros para dar aviso de los planes de las visitas. Pero

# Sistema frontal dejará intensas lluvias y nieve en Ñuble

**Senapred decretó Alerta Temprana Preventiva.** Autoridad fue enfática al solicitar a las personas "no acudir a la precordillera".

Las lluvias podrían comenzar hoy, acompañadas de ráfagas de viento de hasta 70 kilómetros por hora.



insistimos que este fin de semana no lo hagan, porque hay una alta probabilidad de viento blanco, lo que hace riesgosas las visitas a esos sectores", agregó.

Es precisamente este último llamado el cual se sustenta en el pronóstico de la DMC, puesto que se espera la caída de hasta 55 centímetros de nieve en la precordillera de Ñuble.

Desde Senapred, el director regional, Anthony Becerra, expresó que la

mayor cantidad de precipitaciones se debería concentrar durante "la madrugada del sábado"

"Por eso la preocupación de la gran cantidad de agua que puede caer en distintos sectores. El llamado es al autocuidado en la población", indicó Becerra.

#### Acciones en la precordillera

Durante este sistema podrían caer hasta 55 cm de nieve en diferentes sectores de la precordillera

de Ñuble. Uno de ellos es el sector de Las Trancas, en la comuna de Pinto, donde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) dispondrá de cuadrillas para cualquier emergencia que se genere.

"Vamos a tener una cuadrilla de Vialidad con una motoniveladora el sábado y el domingo, además una camioneta, limpando la nieve que puede caer este fin de semana", comentó el seremi del MOP Ñuble, Freddy Jelvés.

55

centímetros de nieve de pronostica para zonas cordilleranas de la Región de Ñuble. Uno de ellos es el sector de Las Trancas, en la comuna de Pinto, donde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) dispondrá de cuadrillas para cualquier emergencia que se genere.